

Perspektivenwechsel über den Dächern von Linz

Linz, 8.11.2019



Am 8.11.2019, die Sonne steht am höchsten Punkt ihres Tageslaufs und wir starten. Frau Prof. Polczer hat für uns eine Wanderung geplant (mit Prof. Gilhofer) und ausgezeichnet vorbereitet. Begleitet werden wir von Frau Mag. Christine Flohrer und unserem Klassen- vorstand.

Das Gebäude des BORGLINZ (ca. 260 m über dem Meeresspiegel) ist der Ausgangspunkt unserer fünfstündigen Wanderung mit dem Anstieg bei Auberg (in der Nähe des Petrinums), durch Wald und Wiesen zum 537 m hoch gelegenen Pöstlingberg und dem Rückweg über Dießenleiten zu unserem Ausgangspunkt. Der ausgewählte Weg bestätigt die Information aus wikipedia.org (8.11.2019): „Approximately 29.27% of the city's 96 km² wide area are

grassland. Further 17.95% are covered with forest.“ Aber auch die gewählten Aussichtspunkte zeichnen das Bild von einer „grünen Stadt Linz“. Das Bilderbuchwetter beschert uns angenehme Temperaturen beim steilen Anstieg und bei der Bewältigung der Gruppenaufgaben aber auch einen herrlichen Blick vom Mühlviertel bis zum Alpenrand. Der Pöstlingberg bietet uns malerische Linz-Ansichten. Perspektivenwechsel – unser Blick über die Wohnhäuser, die

Schulen, die Industrie – weit über die Stadt Linz hinaus – deutlich mehr Überblick – deutlich mehr Distanz und doch auch mehr Gemeinschaft. Wir bedanken uns bei allen, die uns diese Erfahrung ermöglichten. 5N – BORGLINZ – im November 2019

